

Möbel Brandl ist ab sofort neuer Sponsor des EVR

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Donnerstag, den 17. Dezember 2015 um 10:56 Uhr



Der EV Regensburg kann einen weiteren Partner in seinen Reihen begrüßen. So wird ab sofort mit Möbel Brandl ein absolutes Traditionsunternehmen aus Kelheim den Oberligisten unterstützen.

Vor allem in Sachen Einrichtung wird die Zusammenarbeit zwischen dem Spitzenreiter der Oberliga Süd und Möbel Brandl eng geführt werden. Das Traditionsunternehmen aus Kelheim wird in diesem Zuge beispielsweise den VIP-Raum in der Donau-Arena mit exklusiven Sitzgelegenheiten ausstatten.

Den ersten Hocker, der die Logos von Brandl und dem EVR ziert, hat Geschäftsführer Siegfried Brandl schon an EVR-Geschäftsführer Ivo Stellmann-Zidek übergeben. Die beiden Parteien streben eine längerfristige Kooperation an, von der beide Seiten gleichermaßen profitieren sollen. *„Wir sind zwei Partner, die gut zusammenpassen. Der EVR bringt Spitzenleistungen im Eishockey, wir bei Möbeln, Küchen und Bodenbelägen. Ähnlich wie der EVR sind wir auch vielen Menschen in der ganzen Region ein Begriff“*, betonte Siegfried Brandl bei der Bekanntgabe der Zusammenarbeit.

Der EVR bedankt sich bei Möbel Brandl und freut sich auf eine erfolgreiche Kooperation.